

Le *Journal de Saint-Petersbourg* raconte que le Dr Chamberland, venu à Saint-Petersbourg pour l'inauguration de l'Institut de médecine expérimentale, a fait une visite à l'Académie militaire de médecine. Quand le chef de l'Académie a présenté le docteur français aux étudiants, ces derniers ont répondu à la présentation par un tonnerre d'applaudissements. M. Chamberland a dit alors, en français : " C'est en qualité de disciple de Pasteur que j'accepte vos applaudissements, messieurs ; je vous en remercie et je vous promets de les transmettre à leur adresse à mon retour en France." Une nouvelle salve d'applaudissements a répondu à ces paroles.

**Légion d'Honneur.**—M. le professeur PETER, médecin de l'hôpital Necker, et M. Léon Labbé, chirurgien de l'hôpital Beaujon, ont été promus au grade de commandeur de la Légion d'Honneur.

**Nécrologie.**—A Battle Creek, Colorado, M. le Dr E. H. TRAYNOLME, ci devant professeur d'obstétrique et de gynécologie à l'Université Bishop, Montréal.—A Vienne, le Dr Carl Rudolph BRAUN, professeur d'obstétrique et de gynécologie à l'Université de Vienne.

**Femmes pharmaciens.**—Le *Progrès médical* mène en ce moment une campagne énergique pour obtenir l'admission des femmes à la profession de pharmacien. Cette campagne est, de tous points, excellente, et il est certain que parmi les carrières libérales, c'est une de celles que la femme peut le mieux exercer. En Russie, le Conseil de l'Empire étudie la création de cours spéciaux, où les femmes ayant des certificats d'étude, pourront acquérir des connaissances solides en pharmacie.

**Association des internes de l'Hôpital Notre-Dame.**—Les élections annuelles de l'*Association* ont eu lieu jeudi, le 16 avril, et ont donné le résultat suivant : Président, Dr H. E. DESROSTERS ; Vice-Président, Dr IS CORMIER ; Secrétaire, Dr E. P. CHAGNON ; Trésorier, Dr J. N. MOUNT.

La prochaine réunion aura lieu à l'Hôpital, jeudi, le 21 mai, à 8.30 hrs. p. m. très précises. Ordre du jour : Dr L. DÉRY : *Note sur quelques cas d'éclampsie puerpérale.*

**La rage à l'Institut Pasteur de Paris, en 1890.**—Pendant l'année 1890, 1,546 personnes mordues ont été traitées ; sur ce nombre, 10 seulement sont mortes, dont 6 dans les quinze jours qui ont suivi le traitement et 4 après ces quinze jours.

Or, on ne doit compter comme ayant succombé malgré le traitement que ces quatre derniers. Car, pour que le traitement ait toute son efficacité, il faut qu'il soit achevé depuis trois